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 সহীহ মুসিলম (ইসলািমক ফাউেশন)
হািদস নাারঃ ২৪১৯

১৪/ িসয়াম (রাজা) (كتاب الصيام)
পিরেদঃ ৮. সুবেহ সািদেকর পূেব পানাহার করা বধ; সুবেহ সািদেকর সােথ সােথই সাওম আর হেয় যায়;

কুরআেন বিণত 'ফজর' এর বাখা, যার সােথ সাওেমর সূচনা এবং ফজেরর সালােতর সময়  হওয়া ভৃিত িবিধ-

িবধান সৃ

طْلُعي َّتح هرغَيو لكا نَّ لَهارِ والْفَج بِطُلُوع لصحي موالص ف نَّ الدُّخُولانِ اياب بب

الْفَجر وبيانِ صفَة الْفَجرِ الَّذِي تَتَعلَّق بِه احام من الدُّخُولِ ف الصوم ودخُولِ وقْتِ

صَة الصبح وغَيرِ ذَلكَ

আরবী

وحدَّثَنَاه ابن الْمثَنَّ، حدَّثَنَا ابو داۇد، اخْبرنَا شُعبةُ، اخْبرن سوادةُ بن حنْظَلَةَ،

هال ولسر قَال قُوله عنه ‐ يال نْدَبٍ، ‐ رضج نةَ برمس تعمس قَال رِيالْقُشَي

صل اله عليه وسلم ‏.‏ فَذَكر هذَا ‏.‏

বাংলা

২৪১৯। ইবনুল মুসাা (রহঃ) ... সামুরা ইবনু জুনদুব (রাঃ) থেক বিণত। রাসুলুাহ সাাা আলাইিহ

ওয়াসাাম অনুপ আেলাচনা কেরেছন।

English
(8) Chapter: Clarifying that fasting begins at dawn, and a person may eat and other than that until
dawn begins; And clarifying the dawn which has to do with the rulings concerning the beginning of
fasting and the beginning of the time for the Subh Prayer, and other than that, which is the Second
Dawn, which is called the True Dawn. The First Dawn, which is the False Dawn, has nothing to do
with the rulings

A hadith like this has been narrated on the authority of Samura b. Jundub.

হািদেসর মান: সিহহ (Sahih) পুনঃিনরীিত

পাবিলশারঃ ইসলািমক ফাউেশন • বণনাকারীঃ সামুরাহ ইবনু জুনদুব (রাঃ)

 Link — https://www.hadithbd.com/hadith/link/?id=11784
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 হািদসিবিডর েজে অনুদান িদন
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